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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

19 OTTOBRE  2016 
 
 
Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I 
convocazione per la seduta del 19 OTTOBRE 2016 alle ore 19,30  presenti 
nell’aula consiliare del Centro Civico, in Torino, Corso Corsica n. 55, oltre il   
Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio – BORELLO Rosario –  D’AGOSTINO Lorenzo - 
D’ALESSIO Luca – DELPERO Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria - 
FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia - GIARETTO Massimo – GUGGINO 
Michele Antonio - LUPI Alessandro – MIANO Massimiliano – MONTARULI 
Augusto - OMAR SHEIKH ESAHAQ Suad – PAGLIERO Giovanni –- 
PALUMBO Antonio – PARMENTOLA Paola - PASQUALI Raffaella – PERA 
Dario - PETRACIN Noemi.  
 
In totale con il  Presidente n° 23 Consiglieri. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: Loi Carta – Marras. 

 
 

Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Italo FRASCAROLI 
 
ha adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8 –  Ordine del giorno relativo a: Proposta di riutilizzo della parte storica delle arcate 

dell’ex Mercato Ortofrutticolo all’Ingrosso di via Giordano Bruno 181 come sede del 
progetto di Mercato Metropolitano. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

ORDINE DEL GIORNO 
 
OGGETTO:  Proposta di riutilizzo della parte storica delle arcate dell’ex Mercato Ortofrutticolo 

all’Ingrosso di via Giordano Bruno 181 come sede del progetto di Mercato 
Metropolitano. 

  
Il Consiglio della  Circoscrizione 8 della Città di Torino, 
 

PREMESSO CHE 
 

• L’ex Mercato Ortofrutticolo all’Ingrosso (MOI) è una struttura architettonica unica nel 
suo genere, progettata e realizzata nel 1933 dall’architetto Umberto Cuzzi, 
sviluppando stile e tecniche dell’architettura razionalista del tempo. 

• Dopo la chiusura, avvenuta nel 2001, la struttura è stata completamente 
ristrutturata e riutilizzata in occasione delle Olimpiadi Invernali del 2006. 

  
PRESO ATTO CHE 

 
• Tale struttura,dopo le Olimpiadi, è stata abbandonata a se stessa senza riuscire ad 

attribuirle una funzione economica e sociale coerente con la sua storia e bellezza 
architettonica. 

• Il progetto previsto dalla Città di Torino per la realizzazione di un incubatore per 
l’insediamento di imprese operanti nel settore della ricerca bio-medicale pare 
purtroppo decaduto a seguito del venir meno dell’impegno assunto dall’Università di 
Torino. 

 
CONSIDERATO CHE 

 
• Il Mercato Metropolitano di Torino, insediato all’interno della ex stazione ferroviaria 

di Porta Susa ha annunciato di non volere rinnovare il contratto di affitto della 
struttura con la società “FS Sistemi Urbani” per motivi economici e per la mancanza 
delle necessarie condizioni igieniche per lo svolgimento di tale attività. 

• La società ha dichiarato di essere interessata a valutare altre opzioni dove 
insediare il progetto di Mercato Metropolitano anche con l’impegno a ristrutturare la 
struttura individuata. 

• La struttura dell’ex MOI pare avere le caratteristiche idonee ad ospitare un progetto 
quale quello proposto dalla Società Mercato Metropolitano. 

• Il progetto si inserirebbe all’interno di un “distretto del gusto” che coinvolgerebbe 
Eataly e la galleria commerciale dell’8Gallery. 

 
IMPEGNA 

 
La Sindaco e l’Assessore all’Urbanistica della Città di Torino a: 
 



• Verificare la possibilità di proporre la struttura dell’ex MOI alla società Mercato 
Metropolitano per l’insediamento del suo progetto di “street food” consentendo il 
riutilizzo di una struttura così importante nella storia del quartiere Lingotto e per il 
suo sviluppo economico. 

 
IMPEGNA ALTRESI’  

 
Il Presidente, a dare puntuale e costante informazione al Consiglio sulle iniziative che 
verranno adottate dalla Città al fine di risolvere la problematica in oggetto. 
 

Il presente ordine del giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con 
votazione  per alzata di mano che ha dato il seguente risultato: 

 
Presenti   23 
Votanti   18 
Astenuti               5 Aime, Fichera, Francone, Pasquali, Montaruli. 
Voti favorevoli  18 


